

Nota informativa:

Hoy a 09/10/2025 abandono la MRSRFA a espera que el pueblo por pasiva o por activa la reclame. Es decir. Si personas de las universidades o no, me piden en la medida que yo considere; que debo seguir: Lo haré. Lo que no puedo permitir es que por casos de corrupción y demás; los CFS; incluso personas afines; se aprovechen de esta coyuntura para algo que considero ahora mismo menos importante e incompatible en la medida que creo van a querer hacer. Si fuera de otra manera Ella y José María ya estarían compartiendo conmigo en persona. Por lo tanto, deduzco que una parte considerable de los CFS, más de lo que yo pensaba, por A o por B me quieren muerto. Casos de corrupción hay muchos, de Revolución de Flores y Amor: Solo uno.

Prefiero aguardar a que ellos cometan errores para después yo activarme si procede.

MI labor a partir de ahora será vivir, hacer pequeñas revoluciones 15 días 3 veces al año en países del primer mundo. Tal y como tenía pensado conjuntamente con la MRSRFA pero sin trabajar esta última. Simplemente haciendo más currículum. Marzo, Junio y noviembre. Pero... Empezando en 2026. Me pasaré 4 años de universidad en universidad para mis libros, los juegos de mesa, culturizarme, las pequeñas revoluciones y aguardar.

Empiezo por Canarias en noviembre.

Esta revolución para mí queda en latencia.

### **Mi opinión:**

A 02/10/2025 La Acampada en Plaza de la Carbonera; me parece un movimiento muy interesante. Creo habéis acertado en la ubicación. Habéis encuadrado la causa muy bien. Liberación de la Flotilla (ayuda humanitaria), Relaciones con Israel y Alto el Fuego. Bien seguro tenéis preparadas más cosas. Ánimo.

Atentos a personas que abogan por generar disturbios a costa de otros manifestantes. Son personas que creen en su causa sin darse cuenta de las consecuencias para las de los demás. Creen en ciertas conductas más relacionadas a "Salvadores de la Patria".

08/10/2025 Las manifestaciones del 4 y 5 de octubre, un éxito.

Desmantelar Plaza de la Carbonera (06/10/2025): Un movimiento interesante.

09/10/2025 ánimo.

Isaac Riera Ferrer